

DE GAULLE

presidirá el gobierno provisional de FRANCIA

Londres, 29. — Radio París ha dado hoy la composición del Gobierno provisional francés. Ocupa la presidencia del Consejo el general De Gaulle, y el general Georges Catroux la comisaría del Estado. — EFE.



En Italia los aliados cercan la ciudad de URBINE

Se realizan nuevos progresos hacia la línea gótica

DEL PARTE ALIADO
Cuartel aliado del Mediterráneo, 29.—Comunicado oficial: "Mientras que las patrullas del Octavo Ejército han proseguido las operaciones en la cabeza de puente al norte del río Metauro, frente a la creciente resistencia enemiga, se han realizado más progresos hacia la línea gótica, en otros sectores del frente. En el sector del Adriático la

ciudad de Fano ha quedado limpia de enemigos. Nuestras vanguardias han empujado al adversario hacia el norte del río Arzillo, ocupando un terreno elevado alrededor del monte Ciccardo, enviando patrullas al monte del otro lado. Mas al oeste nuestras tropas cercan la ciudad de Urbine. En el valle del alto Arno se han observado destrucciones enemigas en el sector de Bibbiena, en donde han ganado algún terreno. Al norte de Pontassieve, el enemigo ha evacuado la ciudad de Rufino. Sin novedad en el sector de Florencia.

Se reúne la Junta Central del Patronato Nacional Antituberculoso

Bajo la presidencia del ministro de la Gobernación, se estudiaron numerosos asuntos

Madrid, 29.—El ministro de la Gobernación ha presidido en la mañana de hoy la reunión de la Junta Central del Patronato Nacional Antituberculoso. En primer lugar fueron estudiados en su totalidad los proyectos de obras que está realizando el Patronato en materia de sanatorios y preventorios y que arrojan las siguientes cifras: camas en servicio, 8.000; en construcción, 10.000; en preparación, 3.500. En total, 21.500. Después se acordó la adjudicación de la primera fase de la construcción de la ciudad sanatorial de Tarrasa por 17.697.090 pesetas. También se adjudicaron la segunda y última fase del sanatorio "Flor de Mayo", de Barcelona, por la suma de 5.078.000 pesetas. Se acordó asimismo la construcción, con destino a la población infantil de las Islas Canarias, de un preventorio, así como la construcción de un sanatorio de sesenta y cinco camas para la isla de Palma. La Junta tomó el acuerdo de subvencionar el Dispensario Central de Sevilla y el de Jerez de la Frontera aceptando en principio (Pasa a la página 6)

Al este de la ciudad, en el valle del Arno, nuestras patrullas han desplegado mucha actividad especialmente en el sector de Empoli.—EFE.

LOS ALEMANES SE RETIRAN EN ITALIA HACIA POTENTES DEFENSAS

Frente de Italia, 29.—En su avance a lo largo de todo el frente hacia la línea gótica, las tropas del Octavo Ejército han realizado progresos entre Florencia y el Adriático. Los alemanes se retiran ahora hacia sus potentes defensas en las líneas que defienden con la máxima fuerza. También a través de los Apeninos centrales, los alemanes se retiran hacia la línea gótica.—EFE.

Los ministros de viaje

El señor Peña recibió en Santander a una comisión de la Cámara de Comercio

Santander, 29.—El ministro de Obras Públicas, señor Peña, ha recibido hoy a una comisión de la Cámara de Comercio que le sometió varios problemas del transporte en la provincia de Santander. Se reunió también con el ingeniero del ferrocarril Santander-Mediterráneo, cuyo último trozo se lleva con celeridad, a pesar de

EL FARO

BOLETIN DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año Núm. IX-3.063 Cente, Miércoles 30 de Agosto de 1944 Ejemplar, 25 cts

Tropas canadienses han iniciado un nuevo ataque en la gran curva del Sena

Algunos tanques anglonorteamericanos han llegado a Annecy

AL SUR DE FRANCIA HA SIDO OCUPADA MONTELMAR

Frente norte de Francia, 29.—Fuerzas canadienses han desencadenado hoy un ataque en la gran curva del Sena dirigido contra Ruan.

Los alemanes resisten encarnizadamente para defender la principal vía de escape a través del río. — EFE.

Berlín, 29.—Algunos tanques anglonorteamericanos han llegado a Annecy, en la frontera franco-suiza, según dice la agencia DNB.

Las tentativas aliadas de servir de la montaña para caer sobre el flanco de las tropas alemanas que se retiran por el valle del Ródano, han provocado al sureste de Valence violentos combates en los cuales fueron aniquilados grupos de reconceimiento norteamericanos y grupos franceses.—EFE.

Gran Cuartel General del Cuerpo expedicionario aliado, 29.—Las cabezas de puente aliadas

Massigli va a reunirse con De Gaulle

Londres, 29.—Ha salido en dirección a París el comisario de Asuntos Exteriores del Comité de Liberación Nacional francés, René Massigli, al objeto de reunirse con el general De Gaulle. Massigli tuvo la semana pasada extensas conferencias con Eden para tratar de cuestiones de interés franco-británico.—EFE.

sobre el Sena, establecidas en las cercanías de Mantes, Gassicourt y Vernon han sido enlazadas con lo cual ha quedado formada la gran base al este del río. Las fuerzas que avanzan desde esta base han alcanzado la carretera de París a Ruan. En el sur de Francia tropas norteamericanas han entrado en Montelmar a orillas del Ródano a más de setenta kilómetros al norte de Avignon y dedicanse a la limpieza de la ciudad.—EFE.

Frente norte de Francia, 29.—El general Dempsey del Estado Mayor aliado ha declarado: "El total de prisioneros capturados en la bolsa de Falaise, se calcula en noventa y dos mil, entre

los cuales figuran treinta mil heridos.—EFE.

Londres, 29.—El comunicado del Cuartel General del general Koenig declara que las fuerzas francesas del interior han dado muerte a un general alemán en el curso de ataques a los convoyes germanos y que el general alemán que mandaba la guarnición de Tarbes ha sido hecho prisionero.—EFE.

Berlín, 29.—En los puertos de Marsella y Tolón, últimos nidos de resistencia, los alemanes sostienen su enérgica resistencia, según comunica la O. I. I. Se han librado combates cuerpo a cuerpo de máximo encarnizamiento, especialmente en Tolón.—EFE.

LA LUCHA EN ITALIA



Soldados norteamericanos reduciendo los últimos nidos de resistencia en una ciudad italiana.

Churchill ha llegado a Inglaterra procedente de Italia

El primer ministro discutió las cuestiones militares y viajó en los convoyes de invasión

Londres, 29.—El primer ministro, Churchill, ha llegado a la Gran Bretaña procedente de Italia. Churchill llegó a Italia el once de agosto. El principal objeto de su viaje era la preparación del segundo asalto aliado y restaurar la libertad de Francia. Vió a las tropas de invasión y viajó con los convoyes. A los hombres les deseó la protección divina. Visitó a las tropas de los V y VIII Ejércitos y habló con los soldados. Churchill aprovechó la oportunidad para discutir cuestiones militares y políticas con "entera franqueza", con el primer ministro yugoslavo y con el mariscal Tito. Conferenció asimismo con el primer ministro griego y con el jefe del Gobierno italiano. Se entrevistó después con el

príncipe Humberto, lugarteniente del reino italiano. El último día de su estancia en Roma fue recibido en audiencia por S. S. el Papa. Esta es la séptima vez que Churchill estuvo en el frente de batalla británico.—EFE.

Berlín desmiente la crisis del Gobierno búlgaro

Berlín, 29.—En la Wilhelmsstrasse se califican de inexactos los rumores circulados en el extranjero acerca de la supuesta crisis del Gobierno húngaro.—EFE.

LA PAZ no hubiera sido posible para nosotros bajo los sistemas y regímenes que nos precedieron. En esta que disfrutamos recogemos el fruto de la política de unidad y autoridad que desde hace ocho años venimos predicando. - Franco

APOLO

Hoy en sesión continúa desde las 5.
La película de aventuras del Oeste apta para menores, titulada:

El desaparecido

Película de emociones, de la que es protagonista el gran caballista

KEN MAYNAR
UNICO DIA DE PROYECCION

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

30 de agosto, miércoles. — Santos Rosa de Lima, virgen; Félix presbítero; Aduato, Gaudentia, virgen y mártires; Roubino, abad; Pamaquio presbítero; Bonifacio, Tecla, Faustino, Flario y Pedro, confesores.

SANTA ROSA

Nació en Lima (Perú). Rosa es la primera Santa de América. A los cinco años hizo voto de virginidad. Recibió el hábito de la Orden Tercera de Santo Domingo y vivió una vida llena de mortificaciones y penitencias. Murió el año 1517 a los 31 de edad.

SANTOS FELIX Y ADAUCTO
En el camino de Ostia (Roma) fue martirizado el presbítero Félix, imperando Diocleciano y Maximiano.

Quando iba a ser decapitado se le juntó un cristiano, que compartió con él el mismo martirio. Como se ignoraba el nombre de este último, los fieles le llamaron Aduato, o añadido, por haber agregado a San Félix, murieron en 303.

NOVENA DEL VALLE

En la Iglesia de Nuestra Señora del Valle, templo donde se dijo la primera misa cuando fue conquistada Ceuta por Don Juan I de Portugal, dará principio esta tarde a las ocho, el novenario que en honor de la titular del mismo, se le dedica anualmente.

JUEVES EUCHARISTICO

Mañana a las ocho y treinta se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, la misa de Comunión general de los Jueves Eucarísticos. Por la tarde a las ocho, tendrá lugar la Hora Santa.

MARIAS DE LOS SAGRARIOS CALVARIOS

La Pia Unión de las Marías de los Sagrarios Calvarios, celebrará el día de retiro mensual, mañana 31, en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa. Los actos tendrán lugar por la mañana a las ocho y por la tarde a las siete y treinta.

Anónciese en **EL FARO**
Diario de la mañana

ADORACION REAL PERPETUA Y UNIVERSAL DEL SANTISIMO SACRAMENTO

El jueves día 31, tendrán lugar en la parroquia de Nuestra Señora de los Remedios los cultos de dicha Adoración; por la mañana a las 9, misa y Comunión; por la tarde a las 8, Exposición, Rosario, plática por el señor cura párroco y bendición.

Jefatura Provincial de Sanidad

VACUNACION ANTIVARIOLICA
Con objeto de facilitar la campaña de vacunación contra la viruela, que se está llevando a cabo, se han habilitado los locales que a continuación se mencionan donde se vacunará todos los días laborables, de cinco a seis de la tarde.

Escuela municipal. — Callejón del Asilo.
Grupo Escolar Lope de Vega — Plaza del General Mola.
Escuela Normal. — Calle de Calvo Sotelo.

Calle de Regulares número 15. — Hadu.
Consultorio municipal de la Barriada del General Orgaz.
Se recuerda que es obligatorio vacunar a los niños antes de que cumplan los seis meses y que deben de revacunarse todas las personas que haga más de cinco años que no han sido vacunadas.

Ceuta, 30 de agosto de 1944.
El Jefe Provincial de Sanidad,
Dr. José Bosque

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Hasta el día 9 del próximo mes de septiembre se recibirán proposiciones por escrito y en sobre dirigido a la Alcaldía, con la nota que exprese "ofertas sobre materiales de derribo" en cuyas proposiciones los Contratistas, Maestros de obras o particulares que así lo deseen, desarrollarán propuestas para adquisición de lotes de ladrillos, solerías, alicatados, vigas de hierro, vigas de madera, puertas y ventanas y otros diversos materiales procedentes de las obras del derribo que actualmente realiza el Ayuntamiento de los edificios en donde estuvieron emplazados la "Fotografía de Ros" y el "Bar Kin".

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta 29 de Agosto 1944.
El Alcalde,
José Vidal Fernández.

DEFENSA PASIVA

IV (Continuación)

El personal de Defensa Pasiva no puede dejar de tener en cuenta que el fósforo es venenoso y que su contacto con la piel produce quemaduras por lo que deben inmediatamente rasarse utilizando para ello una varilla o la hoja de un cuchillo, lavarse después con disolución de bicarbonato sódico al 5 por 100, enjuagándose después con agua caliente, también bicarbonatada vendándose a continuación con volutas húmedas hasta que el facultativo preste la asistencia necesaria. Igualmente hay que desprenderse enseguida de los vestidos los restos de fósforo que contengan, introduciéndolos en agua y cepillándolos después hasta lograr desprender la masa fosforosa; igualmente el calzado habrá que frotarlo con arena hasta que desaparezcan todas las salpicaduras.

En resumen: las dificultades de extinción de incendios provocados por bombas de fósforo no son tan grandes como se supone, debiendo todas las fuerzas de Defensa Pasiva instruirse y familiarizarse con los efectos de estas bombas y los métodos de comba-tilas.

A pesar de este aumento de dificultades, la lucha debe llevarse a cabo con todos los medios propios y sin pensar en llamar a los bomberos que, en general, no acudirán por tener otros casos más importantes que atender; no hay que dejarse intimidar por el aparatoso aspecto de las llamas y ha de tratarse de defender los bienes de los ciudadanos, luchando para aislarlo, limitando los efectos del fuego en los casos de no poder extinguirle.

Se recomienda, por considerarlo de suma utilidad la adquisición, por parte de las Industrias y entre los vecinos que componen un grupo de casas, las herramientas y elementos siguientes:

- Una pala de mango largo.
- Una linterna eléctrica con algunas pilas de recambio. Un par de manoplas de amianto o de cuero.
- Una escalera pequeña de mano.
- Una alcotana. Un rollo de cuerda de cáñamo.
- Un batidor de arpillera al extremo de un palo de 1'50 metros. Una máscara antigua. Un serrucho para madera.
- Dos hachas (una de mango largo y otra de mango corto).
- Una bomba de jardinería con su manga (aparato de gran utilidad). Un escudo de madera ignífuga, forrado de amianto. Un saco de arena. Un paquete de arena (envasado en pale). Dos cubos de

hierro galvanizado (llenos de aguas constantemente).

Todas estas herramientas pueden tenerse colocadas en una papolla de madera, no siendo necesario tener el completo de estos accesorios, más si conviene reunir el mayor número de ellos, especialmente en la provisión de arena y pozales, pudiendo ser reemplazados por otros elementos análogos; muchos de ellos pueden ser proporcionados por los mismos vecinos de las viviendas o fácilmente adquiridos en el comercio dado su escaso costo.

No hay que resaltar la importancia que tiene el contar con estas herramientas no solo para la extinción de incendios provocados por bombas sino para las casuales en épocas normales pues si el personal que lo ha de manejar es decidido y poco impresionable eficazmente combatirá todo incendio naciente, sea cual sea su origen, como se ha demostrado en algunas poblaciones que ya cuentan con dichos accesorios.

Depositaría Especial de Hacienda

Los haberes Pasivos correspondientes al mes actual serán satisfechos en los días y horas que a continuación se detallan:
De 4 a 6 de la tarde.
Día 1 de septiembre. — Retirados de Guerra y Marina. Jubilados.
Día 2 de septiembre. — Montepío Militar. Montepío civil. Remuneratorias.
Día 4 de septiembre. — Todos las nóminas.
Ceuta, 29 de agosto de 1944.
El Depositario de Hacienda P. A., (firmado flexible).

Colegio "SAN AGUSTIN"

El día 15 de septiembre empezarán las clases de Primera Enseñanza, pudiéndose matricular los alumnos para el curso de 1944-1945 todos los días laborables de 11 a 1 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde.

Tractores

Trilladoras, embaladoras automáticas, maquinaria agrícola usada, compro. Escriban precio y estado: Miguel Pérez. Vercher, 4. VALENCIA.

Por cada pastilla de jabón gigante "ALGAS" que compre en "ROMA"

se regala un vale de media pastilla, que en otras compras se convierte en UNA PASTILLA GRATIS. - Cervantes 8. (Misma calle que Julián)

Doctor Enrique Ostalé
Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
Reanuda su consulta de Cirugía general de 4 a 5,
Teléfono, 519 Falange Española, 11

Colegio San José de la Montaña
CANALEJAS, 27
En sus nuevos salones ventilados e higiénicos hechos a expensas de la primera enseñanza el 1.º de septiembre las clases de primera enseñanza graduada para ambos sexos. El mismo día comenzarán las clases de preparación de Ingreso. Se admiten alumnos vigilados.
Horas de matrícula: 12 a 2 y 5 a 8

COMPRA DE
Alhajas
Oro
Plata
Platino
Antigüedades
Papeletas Monte de Piedad
JOYERIA
La Esmeralda
Falange Española, 6
Teléfono 7-9-5
PAGA TODO SU VALOR

ANUNCIOS BREVES CLASIFICADOS
Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compra y Ventas
Ningún artículo puede venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a menor precio del 50 por 100 del costeado en la base.
VENDO máquina escribir portátil. Queipo de Liano, 2.
VENDO casa, propia establecimiento y vivienda en Ceuta. Razón Casa Rivera: (Jadú)
VENDO máquina escribir portátil General Aranda 6. 1.º izquierda
VENDO un piano. Falange Española, 88. Horas de 10 a 12.

A Alquileres
DESEO amplia habitación propia oficina, sitio céntrico, preferible calles José Antonio, Camerlengo, o Falange Española, planta baja o primer piso. Razón en esta Administración.
SE ALQUILA una habitación para dos amigos. Pavia, 4.
HABITACION amueblada caballero solo. Razón esta administración.
Anúnciese en **EL FARO**



Cervantes
PROGRAMA PARA HOY.
Continúa desde las CINCO. UNICO DIA DE PROYECCION de la deliciosa comedia en español distribuida por COLUMBIA y que tiene por título

HABLEME DE AMOR

colosal interpretación de Germaine Aussey y Roger Trévill.

Mañana único día de proyección de la estupenda producción **VIDAS CRUZADAS** por Ana Mariscal, Luis Peña, Isabel de Pomés.

El sábado gran estreno: **EL DIFUNTO PROTESTA** un gran film Columbia colosalmente interpretado por ROBERT MONTGOMERY, EVELYN KEYES, Everett HORTON y Claude RAINS.

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO
Necesitando este Establecimiento proceder a la adquisición de 540.000 kilogramos de azúcar blanca molida y 315.000 kilogramos de alubias para el suministro de las Fuerzas del Ejército, se pone en conocimiento de aquellas personas o entidades a quienes pudiera interesar la venta de dichos artículos, que a partir de la fecha de publicación de este anuncio hasta el día 10 de septiembre próximo o las doce horas se admiten ofertas en las Oficinas de la Jefatura del Detall del mismo.

El importe de todos los anuncios de la presente compra será de cuenta del adjudicatario.
Ceuta 26 de agosto de 1944.

Centro Cultural de los Ejércitos y Campo Militar de Deportes. - Ceuta

Necesitando este Centro efectuar obras de albañilería, pintura y electricidad, se admiten ofertas de los señores industriales de esta Plaza. Detalles y pliego de condiciones en Secretaría.
Ceuta, 29 de agosto de 1944.
La Dirección.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

EDITORIAL

Justicia y Trabajo

El trabajo como magistratura en todas sus manifestaciones, exige el máximo honor, el mayor orgullo y la más elevada preocupación de los españoles todos. Los triunfos del esfuerzo nacional se revelan en magníficos exponentes que a diario aplaudimos y admiramos. Así, por ejemplo, tenemos la exposición industrial inaugurada por el Caudillo Franco, que viene a ser como una muestra fehaciente de las posibilidades de nuestra producción, un indicativo de la actividad fecunda de nuestro pueblo, la cual ha de proseguir día por día, sin cesar, con ritmo ascendente, hasta alcanzar un nivel de vida general que satisfaga las necesidades productoras y sitúe a España en un plano de mayor prosperidad. En esta obra de reforma y mejoramiento emprendida en todas las tierras y lugares de España, que es la tarea concreta a desarrollar por nuestro Movimiento, en el esfuerzo de revalorización nacional, hemos de exigir una constante superación, una mayor perfección en la calidad de la labor, lo que derivará en una verdadera ofensiva de trabajo, sobre la base del entusiasmo y de la cooperación de todos los hombres. Sólo a través del aumento de la riqueza agrícola y del esfuerzo industrial, acompañado de una efectiva política de justicia nacional, podrá conseguirse la mejoría social que constituye una exigencia de la doctrina falangista. Así lo quiere el Caudillo y una vez más lo ha expresado con motivo de la Exposición de Galicia. Sobre los dos pilares del trabajo y de la justicia ha de residir toda la preocupación nacional, en esta hora de la paz nuestra que es el triunfo de nuestra unidad.

"ACADEMIA NAVARRO"

Centro de Enseñanza Media legalmente reconocido. El día 1 de septiembre dan comienzo en este Centro las clases de Primera Enseñanza y Preparación para Ingreso correspondiente al curso 1944-45. La Dirección.

Para las lectoras

El secreto de la juventud

¿No habéis pensado en la necesidad de cuidar vuestro rostro como una muestra innegable de lo que es vuestra juventud? Sin duda habéis recurrido muchas veces a una serie de cremas y pastas que os ofrecen sin meditar las más de las veces si eso que os ofrecen es en realidad lo mejor para mantener siempre la frescura de vuestro cutis. Yo des de aquí, sin ver la marca y desconociendo la calidad de lo que podáis usar, sólo os puedo asegurar una cosa: que es lo más caro. Hay muchos remedios sencillos que he pregonado muchas veces. Vosotras mismas sabéis por mí que nada hay como el agua fría; pero el rostro necesita a veces de otras cosas y de ciertas grasas que penetran en los poros para eliminar de ellos todo lo tóxico que por el contacto con el ambiente puede llegar hasta allí. Y como otras veces os he dado tratamiento sencillos, os voy a dar uno completo, que aún siendo el más económico, es el más eficaz que se conoce hasta hoy. Por la noche al ir a acostaros limpiaréis con cuidado vuestro rostro, cuello, brazos y manos. Es decir, todo aquello que queáis someter a este tratamiento. Con una pequeña bolita de algodón empapada de zumo de limón, frotaréis bien vuestra piel siempre manteniéndola bien tersa, y pasados unos cinco minutos os lavaréis bien con agua de Flores de Azahar alcoholizada al 10 por 100. Hecho esto os dedicaréis al

descanso. Va muy bien hacer el lavado con agua caliente que facilita el acceso a los poros de las materias tónicas del zumo de limón. Este tratamiento lo emplearéis a la mañana siguiente con una aplicación y masaje hecho a base de la siguiente receta. Zumo de limón, 50 cc. Glicerina pura sin arsénico, 50 cc. Agua de alilo, 25 cc. Agua de Rosas, 860 cc. Tintura de Benjuí, 15 cc. Y una clara de huevo bien batida, todo en una botella de litro muy bien agitado el contenido. Para la aplicación de esta crema líquida se usará una pequeña esponja y con un masaje suave se procurará el secado absorbiente de la piel el líquido. Si tenéis costumbres de usar polvos, una capa suave, sin abusar, os sentará bien, pero si vuestra cutis da el color adecuado a vuestro gusto, nada os faltará tanto como la frescura de vuestro rostro. Y para otro día os prometo la receta de una crema blanca, que completará lo de ahora, aun que vosotras ya lo sabéis: el zumo de limón tonifica vuestra piel, el agua fría la hace fuerte para resistir las brusquedades de los cambios de ambiente, y la aplicación de crema líquida le da suavidad y permite el contacto del aire sin el más mínimo perjuicio. Rosabel.

Publicaciones

"ECCLESIA" Sumario del número correspondiente al sábado 23: Somos hijos de paganos (editoriales); Lucha, entre la claridad y las nieblas (discurso del Padre Santo); Ha muerto el cardenal Maglione; Nueva versión de la historia del lobo de Gubio (crónica de la inauguración del curso para obreros en Lecároz); Excursión de los universitarios de Comillas (crónica de nuestro enviado especial); Clausura del curso para universitarios; Mensaje de los universitarios a los obreros; Clausura del cursillo para maestros de A. C. en San Sebastián; Aviñón, triste cautiverio de los Papas (reportaje gráfico); La figura de Asin Palacios; El Beato Ghebra Mi-

guel, mártir de Abisinia; Semana Litúrgica; Crónica de la vida católica nacional e internacional; Voz de los Prejados; Semana Literaria; Crítica de espectáculos, etc. etc. SEPELIO Ayer a las 18 horas tuvo lugar el sepelio de la señora doña Mercedes Gavarrón Zambrano, fallecida en la noche anterior. Figuraban en la manifestación de duelo, numerosas personas que testimoniaron a los familiares de la fallecida, el profundo pesar que ha causado. En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios fué rezado un responso continuando el sepelio hasta el sitio de costumbre, donde se despidió. A las numerosísimas manifestaciones de pésame que con tan triste motivo están recibiendo sus familiares unimos las nuestras. Aviso a los Sres. contribuyentes La Recaudación de las Contribuciones e Impuestos del Estado, se ha trasladado a la calle Agustina de Aragón n.º 2, planta baja. El Recaudador.

EN SAN SEBASTIAN

Sufragios por el alma del cardenal Maglione

San Sebastián, 29. — En la iglesia del Buen Pastor se ha celebrado un funeral en sufragio del cardenal Maglione. Presidió el ministro de Asuntos Exteriores, señor Lequerica asistido de los embajadores de Inglaterra, EE. UU., Italia, ministros plenipotenciarios de Francia, Suiza, Finlandia y otras naciones, así

como numerosísimo público. Ofició el obispo de la Diócesis y el orfeón donostiarra cantó la gran misa de Requiem de Pírossi a cuatro voces. Terminada el oficio se rezó un responso que ofició el Nuncio. El coro de tiples del Buen Pastor entonó el "Libérate", de Cassimiri. — CIFRA.

Perdidas en la cosecha aceitunera de Sevilla a causa de una tormenta

Sevilla, 29. — En la madrugada anterior también ha tronado sobre Sevilla y sus alrededores. La tormenta duró varias horas sobre los pueblos próximos, lloviendo abundantemente. En Carmona, a donde según dicho popular van todas las tormentas que pasan por Sevilla, se des-

ató un fenómeno atmosférico de extraordinaria violencia. El granizo produjo muchos estragos en los olivares. Infinidad de olivos fueron arrancados de cuajo y el arbolado fué dañado. Las pérdidas son muy crecidas, sobre todo en la cosecha de aceituna que estaba para ser recogida. — CIFRA.

La actividad de los campamentos del Frente de Juventudes

Madrid, 29. — Se han recibido noticias de que en Cádiz se ha inaugurado dos turnos en otros tantos campamentos del F. de J. al igual que en Alicante y en Palma de Mallorca. Se han clausurado otros dos turnos en los campamentos de Málaga, Tenerife, Alicante y Oviedo.

En Tarragona se ha clausurado el de Rosario Márquez y el de Santa María de Poblet. Por último, ha sido ya clausurado el tercer turno del campamento de Murcia. — CIFRA.

TETUAN

REUNION DE LA COLONIA GRANADINA En la tarde de ayer se reunieron en los salones de la Misión Católica, presididos por los señores Rvdo. Padre Benjamín Brazales, superior de la misma y el cónsul de España, don Francisco Campos Aravaca, los miembros que integran la colonia granadina en nuestra ciudad, a fin de tratar diversos asuntos con la conmemoración en Tetuán de Nuestra Señora de las Angustias, Patrona de Granada. Entre los reunidos reinó el mayor entusiasmo, acordándose costear entre dicha colonia diversos actos religiosos que se celebrarán el día 24 del próximo septiembre en el templo de Nuestra Señora de las Victorias, consistentes en una solemne misa cantada a las diez de la mañana y salva por la tarde. También, se ultimaron los acuerdos relativos a la adquisición de una imagen para su colocación en dicho templo.

Conchita Piquer se va a Buenos Aires

Bilbao, 29. — En el "Cabo de Buena Esperanza" saldrá hoy la compañía de Conchita Piquer contratada en Buenos Aires. Cuan do termine el contrato en la capital argentina saldrá para Norteamérica. — CIFRA.

"La Unión Soviética ha sido siempre el vecino mas peligroso"

Helsinki, 29. — La Unión Soviética ha sido siempre el vecino más peligroso que ha podido tener un país y el peligro comunista aparece en estos momentos con un aspecto más terrible que nunca, dice el diario "Karja". — EFE.

GUIA MEDICA

- MEDICOS ESPECIALISTAS CIRUGIA GENERAL Doctor. Ostalé, Enrique Domicilio, Falange Española, n.º 11. - Tel. 519. - Cont. de 4 a 5 PEDIATRIA Doctor Maté Domicilio, Calle Soto, 8. - Tel. n.º 543. - Consulta de 6 a 9 MEDICINA INTERNA Doctor González Azcune Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 7 ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS Y PEDIATRIA Doctor. Navarro Martínez Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 5 a 7 GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Doctor- García Cabello Domicilio: General Yagüe, 12 2.º derecha. Consulta de 5 a 7.

Dr. ARECES MATILLA Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. Cirugía urinaria Consulta de 6 a 8 Jáudenes, 1. - Primero, izquierda. Teléfono, 7-2-5. CEUTA

Brochas de afeitar de todos los tipos Brochas especiales de tejón legitimo "Perfumería VICENTE MARTINEZ" Puente de la Almina, 6

Frente sur de Francia

Información aliada

SE HA RENDIDO la guarnición alemana de Marsella

En el valle del Ródano prosiguen las operaciones del VII Ejército. Algunos contingentes galos están cerca de Kemoulini, Uges y Pont Saint Esprit

COMUNICADO ALIADO

VII Ejército. — Los franceses han recibido la rendición incondicional de las últimas tropas alemanas en Marsella y en la isla de Ficul, al oeste de la ciudad.

En el valle del Ródano los norteamericanos del VII Ejército prosiguen las operaciones de cerco del campo de batalla de Montelimar en donde se ha cogido ya mucho material y equipos.

Más al sur las unidades francesas han cruzado el Ródano en varios puntos.

Varias de ellas han atravesado Nimes marchando en dirección suroeste.

Algunos contingentes galos están cerca de Ramoulini, Uges y Pont Saint Esprit.

En el sector costero oriental los norteamericanos han penetrado en las localidades de Vence y Cagnes.

Aire. — Poderosas formaciones de bombarderos pesados con escolta atacaron las instalaciones petrolíferas y las comunicaciones de Austria y Hungría, así como el norte de Italia.

Bombarderos medios atacaron los puentes ferroviarios del norte de Francia, el norte de Italia y el aerodromo de Verona.

Fueron destruidos nueve aviones enemigos. Seis nuestros no han regresado.

Se efectuaron 1.000 vuelos ayer. — EFE.

TEDEUM EN VICHY

Argel, 29. — Banderas francesas y aliadas ondean en las principales calles de Vichy. Una gran multitud se congregó en la iglesia de Saint Louis donde se celebró un tedeum en acción de gracias por la liberación. — EFE.

Información alemana

Varios buques hundidos a lo largo de la costa francesa

“En el valle del Ródano nuestras fuerzas se han retirado hacia el norte de acuerdo con las órdenes recibidas”

Bombarderos alemanes atacaron la base de Melun

continúa ofreciendo una valiente resistencia al adversario.

En el valle del Ródano, nuestras tropas se han retirado hacia el norte de acuerdo con las órdenes recibidas.

Una formación de bombarderos pesados alemanes realizaron la pasada noche ataques concentrados contra la base enemiga de Melun, al sureste de París.

En aguas del norte del Havre los barcos de protección alemanes después de un duro combate con un crucero escoltado por destructores y lanchas rápidas, han hundido una lancha enemiga.

Una unidad propia resultó hundida y otras dos averiadas. — EFE.

DEL COMUNICADO ALEMANO

“A lo largo de la costa sur de Francia han sido hundidos con medios de combate especiales de la Marina una lancha rápida cañonera enemiga y un barco de escolta así como una pequeña unidad de tipo no identificado”.

La guarnición de Marsella, reducida a un estrecho espacio,

LA ACTIVIDAD AEREA

Son atacados los aeródromos del noroeste de Francia y los Países Bajos

Continúa el fuego del “V-1” contra Inglaterra

Londres, 29. — Ha empezado el ataque a los aeródromos del noroeste de Francia y los Países Bajos. Muchos aviones alemanes tipo “Ju 52” utilizan la Luftwaffe en evacuar tropas, di-

ce el enviado del “Daily Mail” en el norte de Francia. — EFE. **DEL COMUNICADO ALEMANO** “Londres y los suburbios si guieron sometidos al fuego del “V-1”. — EFE.

Despliega gran actividad el partido comunista en Bulgaria

Sofía, 29. — El Gobierno búlgaro continúa la revisión de la política interior.

La Prensa publica en primera plana la decisión del Consejo de ministros anular las medidas contra los judíos.

En las calles se ven hace días bastantes personas que llevan la insignia de la hoz y el martillo. El partido comunista despliega gran actividad. — EFE.

Prosiguen los ataques aliados en el sector central del Adriático

DEL COMUNICADO ALEMANO

En Italia el enemigo prosiguió sus potentes ataques en el sector costero del Adriático durante toda la jornada pero solo consiguió ganar reducido espacio después de sufrir elevadas pérdidas. — EFE.

“El único contacto alemán con sus enemigos es el que establecen sus soldados”

Declaran en la Wilhelmstrasse

Berlín, 29. — A una pregunta formulada por los corresponsales extranjeros acerca de los supuestos contactos intentados por Alemania por intermedio de un país neutral, el portavoz de la Wilhelmstrasse declaró que “el único contacto que establecía Alemania con sus enemigos era el de sus soldados en el frente”. — EFE.

Rumania y la URSS firmarán la paz esta semana

Londres, 29. — La firma del armisticio rumano soviético tendrá lugar esta semana en el Ministerio de la Guerra ruso. Asistirán los embajadores inglés y norteamericano, declara el redactor diplomático de Reuter. — EFE.

La lista del nuevo gobierno rumano será publicada en breve

Berlín, 29. — Se hace saber en los medios políticos de Berlín que puede esperarse pronto la publicación de los nombres de las personalidades que forman parte del Gobierno nacional rumano. Se informa que el número de misiones rumanas en el extranjero que declaran su lealtad a la alianza con Alemania, ha aumentado.

Debe esperarse una próxima definición de la posición de la legación rumana en Berlín. — EFE.

Se estrella el avión correo Estocolmo-Inglaterra

Estocolmo, 29. — Se ha estrellado contra el suelo el avión correo de Estocolmo-Inglaterra, pereciendo once pasajeros. El accidente tuvo lugar cerca de Lidköping. — EFE.

Actos religiosos por la liberación de París en Nueva York

Nueva York, 29. — Las iglesias de Nueva York han celebrado actos religiosos en acción de gracias por la liberación de París. — EFE.

Comunicado aliado del Pacífico

Cuartel aliado del Pacífico sureste, 29. — Cuatro mercantes japoneses de mil toneladas cada uno han sido hundidos o averiados gravemente durante el ataque aéreo aliado a las islas Célebes. — EFE.

Comunicado de “Kandy”

Kandy, 29. Comunicado del sureste asiático. — “Unidades de la 36 División han conquistado Pinbau, a 42 kilómetros al suroeste de Mogaung, en la línea ferroviaria Mogaung-Man dalay. — EFE.

VASOS IRROMPIBLES

MOLINA S. L.

APOLLO

Freddie BARTHOLOMEW con THOMAS MITCHELL
EDNA BEST
TERRY KILBURN
TIM HOLT

PROXIMAMENTE Inauguración de la temporada de estrenos 1944-1945

Director: EDWARD LUDWIG

LA familia ROBINSON

Un Film RADIO

Tolerada para menores

Coñac Fundador

Jandilla

P. Domecq

JEREZ

Frente norte de Francia

Información aliada

Al O. del Louvre, ha sido establecida una nueva cabeza de puente

En Bretaña los aliados atacan fuertemente Brest

Las tropas de Patton están a 85 kilómetros de la frontera belga

Vitri ha sido conquistada

COMUNICADO ALIADO
Cuartel expedicionario aliado, 29. — Parte oficial. — "Los aliados pasaron el Sena en Troyes y han alcanzado un punto situado a 25 kilómetros al noroeste de la ciudad."

Otras tropas han cruzado el Sena en otro lugar un poco más al norte: Nuestras fuerzas están en las cercanías de Arcis sur Aube.

Las tropas avanzan al norte, este y sur del Marne y han alcanzado Montmirail. Ha sido liberada La Ferté sous Jouarre.

Al norte del Marne las unidades aliadas han avanzado hasta un punto a nueve kilómetros de Chateau Thierry.

Al norte de Meaux las unidades acorazadas aliadas han llegado hasta Cuvergnon, a 22 kilómetros del Marne, en el curso de un rápido avance contra una ligera resistencia enemiga.

Han sido ensanchadas las cabezas de puente establecidas sobre el Sena al sur de París, en Nantes, Gassicourt, Vernón y en Pont de Darche ensanchadas.

El adversario opuso resistencia irregular en la ribera septentrional del Sena cerca del sector de Nantes-Gassicourt.

En otras dos cabezas de puente nuestras fuerzas han efectuado buenos progresos.

Ha sido establecida otra cabeza de puente sobre el Sena, esta vez al oeste del Louvre. Nuestras tropas se hallan ahora firmemente establecidas ahora a lo largo del Sena. El único terreno que les queda a los alemanes al sur del río es el comprendido en la curva de Elbeuf y el mar.

En Bretaña los aliados se ciernen sobre Brest por tres lados y avanzan metódicamente frente a una encarnizada resistencia.

Casas de gran autonomía han realizado vuelos muy por delante de las vanguardias de tierra atacando a ras de suelo las comunicaciones enemigas.

Han sido destruidas 320 locomotoras, 17 aviones enemigos en combate aéreo. Otros fueron destruidos en tierra durante el bombardeo de dos apartaderos ferroviarios.

No han regresado veintitrés de nuestros aviones de gran autonomía. La región del Sena y la del Somme han sido sometidas a duro castigo por nuestros cazabombarderos y cazas tácticos.

Aviones de protección de costa atacaron pequeños grupos de barcos enemigos en el paso de Calais.

Bombarderos pesados atacaron anoche la navegación en Brest y una batería de largo alcance en la isla de Gezembé, cerca de Saint Malo.

Bombarderos ligeros repetirán anoche sus ataques desde poca altura contra objetivos diversos desde el campo de batalla hasta Estrasburgo. — EFE.

COMUNICADO ALIADO

Cuartel expedicionario, 29. — Entre el Marne y el Sena avanzan en abanico los norteamericanos hacia el este y norte. En la cabeza de puente del sector de

Nantes-Gassicourt se observa mucha resistencia alemana. — EFE.

LAS TROPAS DE PATTON ESTAN A 85 KILOMETROS DE LA FRONTERA BELGA

Londres, 29. — Vitri ha sido conquistado por los aliados, informa el corresponsal de Reuters con los norteamericanos. Continúa el ataque de toda la línea norteamericana. Las unidades del general Patton han cruzado el Marne por varios puntos. Las fuerzas del general Patton se hallan ahora a ochenta y cinco kilómetros de la frontera belga.

Solamente encuentran oposición por parte de las retaguardias alemanas. — EFE.

EL ACORAZADO FRANCÉS "CLEMENCEAU" RESULTO HUNDIDO EN BREST

Londres, 29. — El acorazado francés "Clemenceau" que se hallaba en construcción en Brest resultó hundido en dicho puerto mediante un ataque de la aviación británica, según comunicó el Ministerio del Aire. — EFE.

COMUNICADO ALEMÁN

Cuartel del Führer, 29. "En el bajo Sena el grueso de nuestras tropas ha sido retirado a la orilla septentrional del río. El enemigo, que intentó seguir

Información alemana

En el bajo Sena, el grueso de nuestras tropas se ha retirado a la orilla septentrional del río

Los aliados intentan penetrar en el flanco meridional del frente alemán

En el Marne se ha iniciado una violenta lucha

En el bajo Sena, el grueso de nuestras tropas se ha retirado a la orilla septentrional del río. El enemigo, que intentó seguir

nuestro movimiento, fué contenido por fuego defensivo.

Han sido contenidos los intentos enemigos emprendidos desde las cabezas de puente del noroeste de París. Después de dura lucha que se ha prolongado varios días, nuestros puntos fortificados de París han sucumbido ante la superioridad enemiga.

Al este de París dirige ahora sus ataques el enemigo en un extenso frente hacia el norte con el fin de penetrar en nuestro flanco meridional.

En el Marne se ha iniciado una violenta lucha con las vanguardias enemigas. — EFE

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción:
Perez Galdós 13
Teléfono 3-0-2

"Nosotros os damos el instrumento, el apoyo, para conseguir la solución de vuestros problemas y vosotros debéis prestarle el calor y apoyo necesarios" (Del acto del Ayuntamiento. Palabras del delegado provincial sindical)

"AIRES DEL MAR"

Allá lejos, bastante lejos, en los días pasados de la historia sobre las costas del norte patrio, de vez en cuando, algún acontecimiento, bien feliz o trágico, hacía sonar un nombre, que tenía un profundo sentido de comprensión social y de compañerismo; de humanidad en resumidas cuentas: ese nombre era el de Cofradías del Mar o del Pescador.

Pasaron los años y el hombre, que pensaba, que cada vez iba conquistando mayor número de reivindicaciones sociales para su yo, encontrábase de repente, con que no solo estas Cofradías del Mar, sino en general aquellos todos denominados gremios, que tan profunda raigambre tuvieron en la Edad Media, habían desaparecido y esto era todo lo conseguido, con ese afán de doctrinas demoleedoras y faltas de espiritualidad (se había perdido, aquello verdaderamente humano y se sustituía por un ambiente odioso, lleno de rencillas y de rencores; de lucha de clases, cuyo fuego se alimentaba, por los jerifaltes o jefes de los partidos políticos. Odio y desprecio, era todo lo conseguido, por las ambicionadas conquistas políticas del hombre.

Ayer, se congregó en el Salón de actos del Excmo. Ayuntamiento una multitud de pescadores, de productores y empresarios del Mar que en el nombre de Dios y de la Patria, se comprometieron de nuevo a seguir la ruta de aquellas antiguas Cofradías. Que así sea, es lo que les deseamos con todo nuestro corazón.

Rafael de Málaga.

EL GRANDIOSO ACTO DEL LUNES EN EL AYUNTAMIENTO

Tuvo lugar el pasado lunes,

como ya ayer adelantáramos, el acto sindical, en el cual se constituyó la Cofradía del Mar o del Pescador, de Algeciras, La Línea de la Concepción y Tarifa.

El salón de actos del excelentísimo Ayuntamiento, presenta un gran aspecto, lleno en su totalidad por Productores y Empresarios del Mar y en los escanos, toman asiento los que han de regir a las nuevas Cofradías.

Presiden el Ilmo. señor Comandante de Marina de Algeciras don Francisco Marina Aguirre; alcalde de la ciudad don José Gasquez Morales; delegado sindical provincial don Isaias Monforte; capitán de Navío don Rodrigo Babio Rodríguez, ayudante de Marina de La Línea de la Concepción; teniente de Navío don Rafael Barroso Pando, ayudante de Marina de Tarifa; secretario del Pósito Marítimo Pesquero don Juan González.

Abre la Asamblea el señor Comandante de Marina, que concelebra la palabra al delegado provincial de Sindicatos, señor Monforte.

Habla el delegado provincial de Sindicatos. Sereno y austero, empieza diciendo el señor Monforte cómo todos los actos de la Falange, es este que hoy celebramos. Tenéis vosotros, que descansar de vuestras diurnas arduas tareas y vosotros, otros quienes, para disponer de ese descanso en vuestro perjuicio, con un discurso más o menos bien preparado, pero discurso al fin, de frases hechas,

Colmado SANTA TERESA

Flambres. Conservas
Huevos y Aves.

Nos hemos reunido hoy para integrar dentro de las Cofradías de Pescadores, a los Pósitos Marítimos Pesqueros y no lo hemos hecho hasta ahora o sea dejoso desquidado un poco, el agrupar en un sindicato a vosotros los pescadores, por que estábamos tranquilos y sabíamos existía una organización, una entidad, de un profundo carácter asistencial y

Viajero a la Península, al llegar a Algeciras

Restaurante LA PLATA

social, el Pósito Marítimo, que al amparo del Instituto Social de la Marina, velaba continuamente por vuestros intereses. Pero como es expreso deseo del Caudillo, que todos los productores estén integrados en los Sindicatos Verticales, tenía que llevar este momento, que hoy celebramos y que os va a constituir en una Corporación de Derecho Público. Pertenecían ya a estos sindicatos verticales la Industria, el Comercio y la Agricultura y faltaban los hombres del Mar y por ello vamos a proceder a su constitución, sin lesionar intereses de ninguna clase y después de un arduo y prolijo estudio, a fin de que la labor imponderable de los Pósitos, continúe día por día, bajo el amparo del Instituto Social de la Marina.

A continuación el señor Monforte da lectura a diferentes artículos de la parte legislativa de estas Cofradías y hace atinadas aclaraciones sobre ellos.

Continúa después diciendo: Unir todas las familias pesqueras en una sola que es la Cofradía, he aquí toda la base de

este trabajo que hoy emprendemos. El Caudillo ha dicho que los tres pilares de toda la vida de la Nación, han de ser: familia, sindicatos y municipio y esto no es una frase si no la realidad de España en una frase. Toda la vida económica social, ha de ser a través de los Sindicatos y en las elecciones sindicales que van a celebrarse en el próximo mes de octubre, serán elegidos para regir la vida de dichos Sindicatos, aquellos que vosotros deseáis que lo sean. Todos los gravámenes que pesan sobre los sindicatos, como cuotas, etc., van en beneficio propio vuestro, de tal forma que en la actualidad un noventa por ciento de los ingresos por cuotas que tienen los sindicatos, se dedican a obras asistenciales, por medio de la Obra 18 de Julio y Obra del Hogar. Ahora, dentro de poco tiempo, gracias también a los desvelos de vuestro dignísimo Comandante de Marina, se va a levantar en esta ciudad el más grande grupo de viviendas protegidas de toda España.

Nosotros os damos el instrumento, el apoyo para conseguir la solución de todos vuestros problemas y a vosotros corresponde el prestarle el calor necesario para que todo ello no sea estéril, o sea que seamos de vuestra familia y seamos vuestro segundo hogar.

Si no lo hacéis, en el pecado llevaréis la penitencia, pues sobre vosotros caerá la culpa de que vuestros problemas no se realicen. Todo lo vuestro será de la Cofradía, será el conducto por el cual suban hasta las autoridades competentes todas vuestras demandas. Nada de comentarios de café, ni de tertulias charlatanas. Vamos a defender los intereses vuestros, los de la Cofradía y los de España, que, es en definitiva, nuestro único y más grande deber. Todos dispuestos a derramar nuestra última gota de sangre por la Patria. Haceros dignos de ocupar el puesto que merecéis. Son los Sindicatos, los que han de dar la norma y asesorar a los Ayuntamientos, genuinos representantes del pueblo. Haceros dignos, vuelvo a repetirlo, de toda esta responsabilidad que sobre vosotros cae, desde este momento.

A continuación, el señor Monforte dió lectura a las Jurias rectoras de las tres Cofradías, sin que por ninguno de los requeridos, se hiciera objeción alguna a dichos nombramientos.

Hace uso de la palabra el Ilustrísimo señor Comandante de Marina, que dice:

"El fundamento de toda la labor social cerca del obrero ha estado basada en las Cofradías y Hermandades del Mar del crío de España. Posteriormente esto sirvió a Alfredo Zaelegui en 1910 para bosquejar los Sindicatos.

Debéis, pues, sentirnos orgullosos, hombres del mar, de haber marcado un camino o sea que fuisteis los privilegiados y ahora debéis ser los maestros. Tenéis pues una gran responsabilidad y una ineludible obligación que cumplir. Responder a ella como hombres que sois. Nada más."

Cerró el acto el señor Monforte para corroborar las frases del señor Marina Aguirre y finalmente antes de terminar, pide la palabra el secretario del Pósito Marítimo pesquero algecireño, que lo hace, dice, para públicamente, dar las gracias al Ilmo. señor comandante de Marina por todo lo mucho que ha trabajado y trabaja en favor de las gentes del mar.

El señor Monforte, cerró el acto a los gritos de ¡Viva Franco! y ¡Arriba España!, que fueron contestados unánimemente por todos los asistentes.

Montilla.

Se constituye la hermandad de labradores y ganaderos en El Ferrol

El Ferrol, 29. Se ha constituido la hermandad de labradores y ganaderos de El Ferrol. — CIFRA.

La Prensa Italiana comenta un discurso de Churchill

Roma, 29.—La prensa italiana subraya con grandes titulares la parte del mensaje de Churchill en el cual anuncia que es inminente la inclusión de las fuerzas italianas en los Ejércitos aliados.

El diario "Popolo" escribe: "Todo el pueblo italiano, especialmente la juventud, saluda con alborozo la promesa de Churchill que coima los deseos de sus corazones".—EFE.

Una fábrica destruida por un rayo

Londres, 29.—Un incendio producido por un rayo, ha destruido completamente la fábrica de tejidos de Civilha.

Las pérdidas se cifran en varios miles de escudos. Muchos obreros han quedado sin trabajo.—EFE.

Ataque a la isla de Rota, en las Marianas

Tokio, 29.—Unos diez aviones norteamericanos han atacado la isla de Rota en el archipiélago de las Marianas.

Al parecer, la formación partió de un aeródromo de la vecina isla de Guam, a pesar de que prosiguen allí los combates entre los norteamericanos y los japoneses.—EFE.

Un rayo devuelve la razón a un demente

Lisboa, 29.—Un demente ha recibido el pleno uso de sus facultades mentales a consecuencia de la impresión recibida por la caída de un rayo cerca de donde se encontraba.—EFE.

Reunión del Patronato...

(Viene de la primera) pio las ofertas de la Diputación provincial de Sevilla sobre la participación en la lucha antituberculosa.

Se aceptó el ofrecimiento de la Diputación de Cáceres para la constitución de un Dispensario así como los terrenos ofrecidos en Santander para la construcción de un sanatorio. Y tras otros asuntos de trámite, se levantó la sesión.—CIFRA.

Biografía del nuevo embajador extraordinario en Cuba

Madrid, 29.—El marqués de Rialp, nombrado embajador extraordinario y plenipotenciario para la toma de posesión del nuevo presidente de Cuba, pertenece a la carrera diplomática.

Como secretario diplomático estuvo en distintas Embajadas y también en el Ministerio de Estado hasta adquirir la categoría de ministro plenipotenciario para ser jefe del Gabinete diplomático y de varias secciones.

Posteriormente fue ministro plenipotenciario de España en Méjico y en Tánger.

Ha sido miembro de la Comisión técnica que elaboró el Tratado

Se libran violentos combates en la zona fronteriza de Hungría

Los soviets son rechazados en diferentes puntos del frente

Bombarderos norteamericanos atacaron varias localidades de la aglomeración de Viena y Hungría

DEL COMUNICADO ALEMAN

En el Este nuestras formaciones continúan luchando en ambas partes del Pruth inferior contra un enemigo que ataca desde todos los puntos.

Al suroeste del Sereth inferior Luchau ha caído en manos de los soviets después de dura lucha. 27 carros enemigos resultaron destruidos.

En la parte sur de los Cárpatos orientales se libran violentos combates en la zona fronteriza de Hungría por las tropas germano-húngaras frente a los grupos de avanzada soviéticos.

Desde los bosques de los Cárpatos al golfo de Finlandia no se libraron ayer operaciones de envergadura más que en la cabeza de puente del Vistula.

Al oeste de Baranof, en la región oeste de Ostrof, al noroeste de Modohn y en la región de Dorpat fracasaron los ataques enemigos y los soviets fueron rechazados en varios puntos mediante contraataques.

Solamente en algunos puntos consiguieron reducidas ganancias de terreno.

Bombarderos norteamericanos atacaron varias localidades de la aglomeración de Viena y Hungría.

Por otra parte aviones de caza enemigos dirigieron ataques contra el oeste de Alemania.

Por la noche los aviones británicos aislados arrojaron bombas sobre Renania y Westfalia. Fuerzas de la defensa aérea derribaron quince aviones enemigos trece de los cuales eran cuatrimotores". — EFE.

LOS SOVIETS DETUVIERON SU OFENSIVA ENTRE VARSOVIA Y BIALISTOK

Al norte del Bug y a ambos lados de Ostrof concentran y reagrupan sus fuerzas

Berlín, 29.—La ofensiva soviética de gran envergadura entre Varsovia y Bialistok no fue proseguida ayer, dice la Oficina Internacional de Información.

Los soviets efectuaron una reagrupación considerable y se concentraron en el espacio restringido al norte del Bug y a ambos

lados de Ostrof, con el fin de continuar su ofensiva e introducir sus vanguardias en las líneas alemanas que se repliegan según los planes establecidos.

Los destacamentos alemanes, apoyados por la aviación, rechazaron todas las tentativas después de encarnizados combates. — EFE.

COMUNICADO FINLANDES

Helsinki, 29.—Comunicado:

LOS TOROS

ORTEGA, PEPE BIENVENIDA Y MANOLETE EN LA PRIMERA DE FERIA DE LINARES

Linares, 29.—Primera de feria. Toros de Villabragima.

Primero—Ortega es ovacionado; en el segundo escucha una ovación clamorosa y se premia su magnífica faena con dos orejas, rabo y vuelta y salida a los medios, llenándose el ruedo de sombreros.

Pepe Bienvenida oyó pitos en el primero y en el otro pone tres pares magníficos de banderillas sufriendo un revolcón, pasando a la enfermería al terminar la lidia de su segundo, del que cortó una oreja.

Manolete en su primero hace una faena colosal, cortando las dos orejas, rabo y dando la vuelta al ruedo. En el último cumplió discretamente. — CIFRA.

ANDALUZ Y MORENITO DE TALLERA, MANO A MANO, EN CONSTANTINA

Constantina, 29.—Corrida de feria. Ganado de Flores Albarrán para Andaluz y Morenito de Tallera.

Andaluz cumplió en el primero. En su segundo hizo una gran faena que fue premiada con enorme ovación. Oreja, rabo y dos vueltas al ruedo. En su tercero estuvo discreto.

Morenito regular en los dos primeros y bien en el último. — CIFRA.

"En el sector occidental y central del istmo de Caralia ha sido rechazado un grupo de cho que enemigo en tres sectores. Cerca de Buesotmi siete barcasas enemigas han sido hundidas merced al fuego de nuestras armas

Al noroeste del lago Ladoga solamente hubo actividad de reconocimiento". — EFE.

MULTAS A UNOS GANADEROS

Madrid, 29.—Jefatura Superior de Espectáculos.—Por insuficiencia en el peso de las reses lidiadas el día 23 en la plaza de toros de Almería y el día 27 en la de San Sebastián, han sido impuestas a los ganaderos conde de Ruiseñada y Félix Moreno, multas de tres mil pesetas a cada uno de ellos.—CIFRA.

Acuerdos de la Conferencia de Seguridad Internacional

Entre otros órganos se creará un Tribunal Internacional de Justicia

Washington, 29. La Conferencia de Seguridad Internacional ha llegado a un acuerdo general en el cual se propone que la reorganización de la paz y la seguridad sean encomendadas a una asamblea compuesta de representantes de todas las naciones amantes de la paz y basada en los principios de igualdad soberana, según han declarado los jefes de las delegaciones británica y soviética en dicha Conferencia.

NOTICIAS de todo el mundo

PORTUGAL

Lisboa, 29.—El "Diario de Manha" publica un extracto del discurso del Caudillo en Pontevedra, con el título de "Franco define una vez más las perspectivas políticas de su Gobierno". —EFE.

ESTADOS UNIDOS

Washington, 29.—Oficialmente se anuncia que el Gobierno ha autorizado la inmediata importación a los Estados Unidos de 3.500 toneladas de aceite de oliva español. El aceite de oliva figura en la lista de productos racionados del país y se vende a unos tres dólares el litro.—EFE.

INGLATERRA

Londres, 29.—En la mañana se hoy han vuelto a ser lanzadas bombas volantes sobre Londres y el sur de Inglaterra, después de la calma de anoche.—EFE.

ALEMANIA

Berlín, 29.—En Rumania las tropas alemanas oponen una resistencia encarnizada a los elementos acorazados y a las formaciones soviéticas entre el Pruth y el Sereth que intentan impedir la retirada de las tropas alemanas hacia el oeste.

La Oficina Internacional de Información declara que las formaciones rumanas que se encuentran en esta región no participan en estos combates. Los soviets continúan desarmándolos y los conducen en dirección oriental. Por el contrario, el avance de los tanques soviéticos más allá de Frascani, en dirección a Buzau, fue apoyado por las tropas rumanas.—EFE.

La situación de la India discutida en el Senado norteamericano

Parece que los ingleses habían declarado persona no grata al representante de Roosevelt

Washington, 29.—La India puede convertirse en escenario de la guerra civil que entorpecería las operaciones militares norteamericanas ha declarado en el Senado el representante Chandler.

A continuación pidió al presidente que hiciera un informe completo de la situación de la India y dijo que la Prensa británica ha atacado duramente al representante. es el único en la India, William Phillips, por un informe acerca de las condiciones existentes en aquel país.

De además, que los representantes británicos en los Estados Unidos habían pedido a las principales casas editoras que no publicaran dicho informe

Chandler, que hace poco visitó la India con otros cinco senadores, agregó: Nuestros aliados británicos han tomado una determinación que sólo puede perjudicar a las relaciones amistosas entre ellos y nosotros. Me refiero a la decisión británica de declarar persona no grata al representante personal de Roose-

vell en la India.

En respuesta a la pregunta hecha en el Senado, después de las declaraciones de Chandler, el portavoz de la Embajada británica dijo que no era cierto que Phillips haya sido declarado persona no grata y que tampoco era verdad que el Gobierno inglés haya pedido su regreso a los Estados Unidos.

El departamento de Estado, por su parte, dijo que el Gobierno de S. M. no ha pedido el regreso de Phillips.—EFE.